

# Refugiados de Uganda buscan amparo Kenya

Nairobi, agosto 3. (UPI). Centenares de refugiados continúan dejando Uganda, para huir de la acción de las tropas ugandesas que se encuentran en un caótico estado de indisciplina, según relatan los viajeros.

En tanto Jack Quellynnep británico de 65 años que se temía que hubiera muerto en Uganda, fue visto vivo y en un buen estado por un amigo, según dijeron hoy fuentes diplomáticas, pero se sigue ignorando el destino por otro que ha desaparecido. Las fuentes manifestaron que Tulley, un antiguo re-

sidente del Africa Oriental que desapareció hace una semana, fue visto en Kampala, la capital de Uganda, por un amigo cuyo nombre no se dio a conocer.

Se había informado que Tulley fue arrestado cuando trató de hacer averiguaciones sobre su compatriota Graham Glegg, de 38 años, quien fue detenido el 27 del mes pasado en el este de Uganda, acusado de espionaje. Sigue ignorándose el paradero de Glegg, y persisten rumores de que debe estar muerto, sobre todo después que un vocero oficial

Pasa a la página 31

## Pekín alerta tras devastador terremoto y sigue evacuación

Hong Kong, agosto 3. (UPI). Una semana después que el terremoto más violento del mundo en los últimos doce años azotó regiones cercanas a Pekín, la capital seguía hoy en estado de alerta forzando la evacuación de muchos extranjeros, mientras cientos de miles de chinos siguen durmiendo a la intemperie. La evacuación de extranjeros comenzó el domingo a sugerencia del gobierno chino debido a los repetidos sismos que se han sucedido después del devastador terremoto del 28 de julio, que tuvo su epicentro alrededor de la ciudad de Tangshan, 160 kilómetros al sudeste de Pekín.

Muchos de ellos abandonaron Pekín ayer y otro numeroso grupo de diplomáticos, con sus familiares se fueron de la capital. Algunos abandonaron el país por

diferentes rutas. Tampoco faltaron los que se dirigieron a otras regiones de China en espera de que se levante en Pekín el estado de alerta, el que tal vez siga vigente durante semanas.

### Indicios

Sin embargo, no hay indicios de parte del gobierno chino sobre

Pasa a la página 11

## Nuevo presidente de Uruguay hará cambios en el gabinete

Montevideo, agosto 3. (UPI). El presidente designado, Aparicio Méndez que asumirá el primero de septiembre, introducirá varios cambios en el gabinete, pero probablemente retendrá al influyente ministro de Economía, Alejandro Vegh Villegas, dijeron hoy fuentes allegadas al gobierno. Méndez un abogado conservador de 71 años, ya se instaló en la residencia reservada para los jefes de Estado y mantiene periódicas reuniones con los líderes militares, quienes fueron los que propusieron su designación como presidente al denominado Consejo de la Nación (CONSENA), que fue el que lo seleccionó.

El CONSENA es un órgano civil-militar de 45 miembros, creado el 12 de junio, cuando el presidente Juan María Bordaberry fue destituido por los militares a raíz de

las profundas diferencias que los separa especialmente en torno a la futura actividad de los partidos políticos, que el expresidente no admitía en la forma clásica.

A Bordaberry lo sucedió provisionalmente Alberto Demichelli, de 79 años, al que reemplazará Méndez.

Según informantes vinculados al gobierno, por lo menos cuatro de

Pasa a la página 16

## Reacción en Bolsa de Nueva York

Nueva York, agosto 3 (AP). El Mercado de Valores se movió hoy con una reacción encabezada por American Telephone and General Motors.

Las transacciones se activaron bastante en relación con el paso lento de las últimas sesiones.

Las acciones de Telephone se adelantaron en negociaciones activas después de la resolución dictada por la Comisión Nacional de Comunicaciones favoreciendo que la compañía continúe en propiedad de su subsidiaria manufacturera, Western Electric.

General Motors avanzó en medio de anticipación de un posible incremento en dividendos.

El promedio de 30 acciones en

Pasa a la página 16



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPOSAS DE VICTIMAS. Tokio, agosto 3. (AP). Esposas de dos japoneses muertos en el terremoto de China, llevan las pertenencias de sus esposos, al llegar al aeropuerto de Tokio. Ellos eran Ryoichi Tadokoro, 40, e Hirosada Muto, 34, ambos eran ingenieros de Hitachi.

## Extiéndese un nuevo nazismo advierten en Congreso católico

Filadelfia, agosto 3. (AP). El arzobispo brasileño Helder Camara advirtió hoy ante el Congreso Eucarístico que se extiende por todo el mundo "un nuevo nazismo", que, basado en la seguridad nacional para combatir el comunismo, es usado para la supresión de las masas. En tanto, líderes de la iglesia católica instaron a que se emprendiese un mayor esfuerzo en respaldo de la justicia y la libertad humana.

El arzobispo Camara, conocido como "el apóstol de los pobres" dijo que ese "nuevo nazismo" está siendo usado en muchas naciones

Pasa a la página 9

## Ford propone medidas para divulgar todos los sobornos

Washington, agosto 3. (Latin-Reuters). El presidente Gerald Ford propuso hoy una serie de medidas legislativas tendientes a divulgar públicamente todos los sobornos y otros pagos ilícitos efectuados por compañías estadounidenses para promover sus ventas en el exterior. Solicitó del Congreso que comunique a las firmas y sus subsidiarias que deben notificar al gobierno norteamericano todo lo relacionado con pagos presuntamente ilegales, contribuciones políticas y las sumas de dinero entregadas a funcionarios de gobiernos extranjeros.

Pasa a la página 34

## Sin identificar dolencia que ha costado vida a 20 personas

Harrisburg, Pensilvania, agosto 3. (UPI). (Por Sharon Sexton). Funcionarios del Departamento de Salud Pública declararon hoy que aún no han podido identificar la misteriosa dolencia que ha dado muerte a muchos de los asistentes a la convención estatal de la legión americana, celebrada en Filadelfia dos semanas atrás. Los funcionarios temen que el saldo de muertes, que es actualmente de 19, pueda elevarse. Agregaron que los informes recibidos en las últimas horas "indicaban que la dolencia no se ha atenuado", dijo el secretario de Salud Pública del Estado, doctor Leonard Nachman. Agregó: "Aparentemente tanto las muertes como el número de casos nuevos han aumentado y continúan aumentando". La dolorosa, que parece pulmonía y se cree sea causada por un virus, ha llevado a los hospitales a unos 73 legionarios, sus

Pasa a la página 34



DE RESCATE. Fort Collins, Colorado, agosto 3. (AP). Esta mujer abraza a su esposo, quien regresa de una misión de rescate, después de las inundaciones del río Big Thompson.

## 1er. Congreso Mundial de Carnes inaugura Videla

Buenos Aires, agosto 3. (UPI). El presidente de la nación, teniente general Jorge R. Videla, inauguró hoy el Primer Congreso Mundial de Carnes con un discurso en el que propuso la liberalización del Comercio Internacional del producto.

La reunión es la primera en su género que se realiza a escala mundial, pues la anterior asamblea se ocupó de aspectos como la comercialización, los problemas sanitarios o la tecnología, mientras que el congreso iniciado hoy abordará globalmente el tema de las carnes rojas, como lo señaló el presidente de la reunión, Celedonio Pereda, titular de la Sociedad Rural Argentina.

Delegados Asisten delegados de unos 40

Pasa a la página 34



DESPUES DE TERREMOTO: Pekín, agosto 3. (AP). Enfermeras del Ejército Liberación China, toman con cuidado un niño que nació un día después del sismo en Tangshan-Fengnan.